

## 28 élèves ont reçu leur brevet



■ La remise du brevet, un moment très convoité par les collégiens. Photo Roland LANCELOT

Jeudi soir, c'était la remise du diplôme national du brevet.

Au total, 28 élèves de la Maison familiale rurale (MFR) de la Dombes ont reçu leur diplôme. La MFR permet une formation en alternance qui oriente vers un large choix de métiers. Certains choisissent un CAP d'électricité quand d'autres continuent à la MFR qui propose le CAP service à la personne, BAC pro service ou CAP cuisine à la MFR de Balan.

Tristan Allanc est tout juste diplômé du brevet, avec mention bien.

### RÉACTIONS

#### « Une vraie entraide entre nous »

##### Tristan Allanc, diplômé du brevet (mention bien)

« Après ma 4<sup>e</sup>, je n'avais pas de projet pour continuer. Je me suis inscrit à la MFR de la Dombes, j'ai découvert la vie en internat. L'ambiance est bonne, il y a une vraie entraide entre chacun de nous. Dans ma scolarité, j'ai décidé de continuer à la MFR de Balan, pour un CAP de pâtisserie. »